

Für den innerstädtischen Verkehr ist die Hochstraße eine der wichtigsten Verkehrsadern. Mit ihrer Sanierung wird sie diesen Status auch in den nächsten Jahrzehnten beibehalten. Trotz ihrer unbestrittenen Bedeutung ist sie allerdings aus städtebaulicher Sicht kein Glücksfall. Insbesondere die Pfeiler der Hochstraße sind kein Blickfang und tragen in ihrer tristen Gestaltung nicht zur Verschönerung des Stadtbildes bei.

Ich frage die Verwaltung daher:

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um die Pfeiler der Hochstraße aufzuwerten und das Stadtbild so zu verschönern?
2. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeit, diese Aufwertung durch eine Gestaltung analog zur Freiraumgalerie durchzuführen?
3. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeit, die Aufwertung der Pfeiler durch Bepflanzung (Kletterpflanzen oder Moos) vorzunehmen? Welche Maßnahmen müssten dazu ergriffen werden?
4. Welche Maßnahmen sind notwendig, um im Falle einer Bepflanzung das Bauwerk selbst vor Schäden durch z.B. Wurzeln zu schützen?
5. Wie hoch sind die Kosten für Durchführung und Unterhaltung einer Begrünung an den Pfeilern der Hochstraße in den jeweiligen Varianten?

gez. Eric Eigendorf

stellv. Vorsitzender

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)